



ABI-BALL

Die AbiturientInnen feierten in einer vollen Aula mit ihren Gästen ihren **Abiturientenball** und wir sind alle froh, dass wir auch diese Veranstaltung in diesem Schuljahr präsentieren konnten. Ein wunderschöner Sommerabend mit viel Tanz und einer hervorragenden Band und einer technischen Inszenierung unter Leitung von Max Umlauf und Team, die beeindruckend war. Danke an alle HelferInnen im Orgateam, im 11er-Team, Eltern und im Team des Kollegiums!



INFORMATIK

Beim **bundesweiten Jugendwettbewerb Informatik** waren auch dreizehn SchülerInnen des Johanneums aus der Klassenstufe 10 in Runde 1 und Runde 2 vertreten. Ziel des Wettbewerbs ist die Lösung von Programmieraufgaben mit der bausteinorientierten Programmiersprache Blockly in verschiedenen Schwierigkeitsstufen. Paul Zwick erreichte in Runde eins einen 2. Platz und in Runde zwei sogar einen 1. Platz. Wir gratulieren ihm dazu herzlich.

ORIENTIERUNG

Unser Johanneum-Team war bei den **saarländischen Orientierungslauf-Meisterschaften** in Blieskastel sehr erfolgreich. Auf unserer Homepage kann man sich dies in einem Film des Saarländischen Rundfunks, der im Aktuellen Bericht gesendet wurde, anschauen. Besonderen Glückwunsch an unsere Schülerin Ayumi Hubner!

PATER OLLERTZ

Am Mittwoch wurde Pater Ollertz auf dem Klosterfriedhof in Hiltrup beerdigt. Mit ehemaligen SchülerInnen, die die Jugendgruppen vertraten, und dem Konvent Johanneum war ich vor Ort. Der **Gedenkgottesdienst der Schulgemeinschaft Johanneum** für Pater Ollertz findet am Montag (27.6. von 12 Uhr bis 12.45 in der Aula) statt. Einen **öffentlichen Gottesdienst** bieten die Pfadfinder am Samstag (2.7. um 15 Uhr) im Pfadfinderfort an.

SILLE-FETE

Am Freitag (24.6. von 16 Uhr bis 20 Uhr) feiern wir unsere **traditionelle Sille-Fete** auf dem Schulhof des Johanneums und **begrüßen als Schulgemeinschaft unsere neuen Schülerinnen und Schüler mit ihren Eltern** für das kommende Schuljahr in der Aula. Die neuen Klassenleitungen werden an diesem Nachmittag vorgestellt und viele kleine und große kulinarische und kulturelle Überraschungen erwarten uns. Der Vorverkauf des beliebten Enttauchens beginnt ab morgen in der Aula. Herzliche Einladung an alle und Danke für die Organisation an das Silentium-Team!

Ich wünsche allen einen erholsamen Sonntag heute und einen guten Start morgen in eine noch heiße Schulwoche! Oliver Schales